



Jouons la carte de la fraternité

publié le 10/04/2019

En mars, c'était la journée internationale de lutte contre les discriminations. Pour cette occasion, les élèves de 6ème, accompagnés par leurs professeurs de français et leurs assistants d'éducation, se sont déplacés à la poste de Lusignan pour mettre dans la boîte aux lettres leurs "cartes de la fraternité". Au centre ville, la correspondante de presse, Madame Gautron, les attendait.

Cette opération, organisée par la Ligue de l'Enseignement de la Vienne, avait pour but de sensibiliser les jeunes à la diversité et à l'apprentissage des valeurs de fraternité, mais aussi de pousser chacun à s'interroger sur ses représentations et ses préjugés. Les élèves ont d'abord travaillé sur les huit photographies, en confrontant leurs idées et leurs émotions. Chacun a ensuite choisi une photographie et rédigé, sous forme poétique, un message de tolérance et de fraternité. Espérons que les destinataires, choisis au hasard dans l'annuaire de la Vienne, seront sensibles à ces messages, et que nous recevrons quelques réponses !

Portfolio



Documents joints

 [cartes_de_la_fraternite_2019_6c_1_](#) (PDF de 5.1 Mo)

 [cartes_6b_2019](#) (PDF de 11.9 Mo)